

Rector Lavados (USS) defiende salario de Marcela Cubillos

Hugo Lavados, rector de la Universidad San Sebastián, sacó la voz. Lo hizo a través de un comunicado interno enviado ayer a la comunidad estudiantil, luego de días en que su casa de estudios se vio salpicada por el caso Audio y en las jornadas recientes estuvo bajo la lupa luego de conocerse el millonario sueldo que percibía la candidata a alcaldesa de Las Condes Marcela Cubillos como académica. El exministro de Economía de Michelle Bachelet se había mantenido en silencio, pero en un extenso escrito salió al paso.

“Las últimas han sido semanas difíciles, de mucha frustración frente a afirmaciones injustas, de distintas voces que buscan desprestigiar nuestra universidad. Conocimos la renuncia de nuestro presidente de la junta directiva, Andrés Chadwick, quien debió alejarse para hacer frente a las acusaciones que se le imputan”,

comienza el comunicado, el que añade que fruto de los juicios “que nos difaman gravemente” la institución evaluará “la pertinencia de interponer las acciones legales que resulten correspondientes”.

Sobre Cubillos, dijo que su rol “fue parte importante” de los logros de Derecho. “Ella, como cada uno de los académicos-docentes de nuestra universidad, cumplió en tiempo y forma sus obligaciones contractuales. Fue una académica reconocida y valorada muy positivamente por sus estudiantes. Su sueldo era alto, pero su calidad académica y su aporte a la universidad han sido indiscutibles”, suma, aunque advirtiendo que “esta situación se ha transformado en una oportunidad para revisar nuestro procedimiento de contratación, sobre todo para aquellos casos que tienen méritos excepcionales, mediante una decisión colegiada”. ●